

LE CHEMIN DE LA CROIX

Les pèlerins du Cap de la Madeleine attachent toujours une très grande importance à l'exercice du Chemin de la Croix.

C'est pour eux, acte de grande piété, que de parcourir, seuls ou en foule, ces stations de la *Voie Douloureuse*, dont la disposition rappelle si bien celle de Jérusalem.

C'est pourquoi beaucoup de nos amis veulent nous aider à remettre à neuf ces monuments, élevés sur notre rive, par la sage et ardente piété du R. Père Frédéric.

Voici les offrandes reçues du 25 Avril au 25 Mai 1913 :

Dame E. M. :Trois-Rivières : \$5.00
Elie Bédard : Jeune Lorette : \$1.00
Joseph Bédard : Jeune Lorette : 50cts
Ths. Langevin : Thetford : 50cts
Dme W. Brunelle : Jeune Lorette : 20cts
Dame G. Guay : Laconia : 50cts
Dame Ls. Gauthier : Philips : 40cts.
Lse Beaulieu : St Jean : 50cts
Pierre Harper : Cap de la Madeleine : \$5.00
Dame A. Lemire : Tecumseh : 25cts
Marie Agnès Cyr : Ste Monique : \$1.00
Louis Godin : La Baie Shaw : 25cts
Abonnée : Ste Anne de la Pérade : 25cts
G. Beaubien : St Paulin, 25 cts
Dame R. Leblanc : Chisholm : \$1.00
N. Rodrigue : L'Anse à Giles : \$1.00
Abonnée : St Ignace de Loyola : 50cts
Anonyme : Québec : \$5.00
Dame A. Duchêne : Rimouski : 50cts
Abonnée : Montréal : 25cts
E. Mailloux : Cabano : 50cts
Pèlerin : 35cts